



# Alerta roja por nevadas

• *El Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología pronostica que las bajas temperaturas, lluvias y nevadas se extenderán hasta este fin de semana en los departamentos de La Paz, Oruro y Potosí. Los servicios de transporte aéreo y carretero se tornaron irregulares*

Ante intensas y fuertes nevadas caídas en los departamentos de La Paz, Oruro y Potosí, los servicios de transporte fueron interrumpidos y los vuelos retrasados por la falta de visibilidad, por lo que el Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología (Senamhi) declaró alerta roja en el occidente del país.

La responsable del pronóstico del Senamhi, Marisol Portugal, explicó que las bajas temperaturas y nevadas continuarán en las tres regiones y se extenderán hasta la madrugada del sábado 15 de agosto.

Por otro lado, dijo que los choferes deben tomar los recaudos en la carretera a los Yungas cerca a la cumbre ante la posibilidad de que la nieve congele la plataforma.

Otro sector donde se presume que caigan la nieve y lluvias intermitentes es la carretera La Paz - Cochabamba a la altura de Confital, por lo que la Administradora Boliviana de Carreteras (ABC) tiene cerrada esa vía.

El frente frío que azota el occidente comenzará su retirada a partir de mañana, pero en el oriente se posesionará otro frente ventoso proveniente de la Argentina. El frente sur que llegó al oriente se alejará de la zona el lunes 18.



LAS BAJAS TEMPERATURAS, LA NIEVE Y LA LLUVIA QUE SE REGISTRAN ESTOS DÍAS CAUSAN PREOCUPACIÓN EN LA POBLACIÓN. VARIOS VEHÍCULOS PERMANECEN VARADOS DEBIDO A LA CAPA DE NIEVE QUE PRESENTAN LAS CARRETERAS. EL CERRO RICO DE POTOSÍ FUE CUBIERTO POR LA NEVADA.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

## Sobrepasan Sus 1.000 millones

# Oposición advierte sobre nuevos endeudamientos

"El ritmo de endeudamiento" que adquirió el país a lo largo del año pone en serio riesgo a las futuras generaciones, advirtió la diputada Jimena Costa; sin embargo, el oficialismo considera que esa alerta no tiene importancia, porque las reservas que posee el país muestran lo contrario.

La legisladora sostuvo que más allá de cuestionar el destino de los recursos económicos de esa

deuda, que en su mayoría son destinados a la construcción de carreteras y otros proyectos, preocupa el endeudamiento que asume el gobierno de Morales.

Asimismo dijo que la Cámara Baja aprobó contratos de deuda nueva que ya sobrepasan los mil millones de dólares.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

# Guaranís retoman bloqueo y exigen la consulta previa

Los guaraníes de la Tierra Comunitaria de Origen (TCO) Takovo Mora no suspenderán sus movilizaciones y continuarán su bloqueo al campo petrolero El Dorado, construido por Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos Chaco, hasta que el Gobierno los convoque a dialogar sobre los decretos que auto-

rizan la exploración y explotación petrolera en áreas protegidas.

Los guaraníes cuestionan los decretos que facilitan la exploración petrolera, porque el Gobierno los promulgó sin previa consulta a los pueblos indígenas como manda la Constitución Política del Estado.

"En la zona de Takovo Mora (en

el departamento de Santa Cruz) se realiza la exploración petrolera con YPPFB-Chaco, pero sin consulta alguna", denunció a la ANF el dirigente Pablo Ibañez. El ministro de Gobierno, Carlos Romero, dijo ayer que el pozo exploratorio está fuera del territorio indígena, por lo que no corresponde aplicar la consulta previa. (ANF)

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

## 50.000 danzarines se presentan hoy en Urkupiña

La tradicional Entrada Folklórica en devoción de la Virgen María de Urkupiña, que se desarrollará en el paseo del Prado del municipio de Quillacollo, recibe hoy a cerca de 50.000 danzarines agrupados en 71 fraternidades.

Los danzarines partirán de la avenida Martín Cárdenas, siguiendo por la Silés hasta llegar a la calle Soruco para luego subir a la avenida Blanco Galindo, prosiguiendo por la Suárez Miranda, hasta la calle 20 de Diciembre, luego bajarán por la Waldo Ballivián para entrar a la plaza Bolívar donde se armó el palco oficial, posteriormente tomarán la Héroes del Chaco hasta llegar al templo de San Ildefonso.

Inf. Pág. 4, 3er. Cuerpo



## Aurora no pudo con Sportivo

EL PLANTEL BOLIVIANO DE AURORA QUEDÓ CON UN PANORAMA COMPROMETIDO EN LA COPA SUDAMERICANA LUEGO DE SUFRIR ANOCHE UNA DERROTA FRENTE AL CLUB PARAGUAYO SPORTIVO LUQUEÑO POR 1-2 EN EL ESTADIO FÉLIX CAPRILES DE LA CIUDAD DE COCHABAMBA.

Inf. Suplemento Deportes



MANIFESTANTES DESMONTAN VALLAS EN INMEDIACIONES DEL PALACIO DE GOBIERNO DE QUITO (ECUADOR). AL MENOS SIETE POLICÍAS RESULTARON HERIDOS HOY EN EL SUR Y CENTRO DE ECUADOR.

EFE

## Marcha indígena en Ecuador generó enfrentamientos

La marcha que encabezaron los indígenas y organizaciones sociales desde el norte del Ecuador (Imbabura) llegó ayer, pasado el mediodía, al parque de El Arbolito. El líder Auki Tituaña, quien hizo un llamado a la unidad del país, dijo que el gobierno de Rafael Correa ha mostrado su ineptitud y que lo que se busca es el archivo definitivo del paquete de enmiendas.

La movilización hacia el centro histórico en horas de la tarde registró enfrentamientos entre manifestantes y policías. Los agentes lanzaron gases lacrimógenos, mientras que la Conaie denunció la presencia de infiltrados en la protesta.

Entretanto, el presidente Rafael Correa aseguró que en su país "ha triunfado la democracia".

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo



## Juventud goleó a Real Potosí

EL CONJUNTO URUGUAYO JUVENTUD LAS PIEDRAS TUVO UNA EXCELENTE PRESENTACIÓN EN SU DEBUT EN LA COPA SUDAMERICANA, TRAS GOLEAR AYER POR 4-1 A REAL POTOSÍ. EL RESULTADO PUDO SER MÁS ABULTADO A FAVOR DEL PLANTEL LOCAL EN EL ESTADIO LUIS FRANZINI.

Inf. Suplemento Deportes

## Argentina

# Inundaciones dejan miles de damnificados

Los fuertes vientos del sudeste en el Río de la Plata agravaron ayer las inundaciones en Argentina, que causaron tres muertos, 6.000 evacuados y unos 10.000 afectados desde que comenzaron las lluvias hace una semana.

El servicio de Hidrografía Naval lanzó en la madrugada un alerta de crecida del Río de la Plata que por la mañana inundó la zona ribereña de Quilmes, en la poblada periferia sur de la capital.

En Luján, 70 km al norte de Buenos Aires, el río homónimo, que alcanzó su pico de crecida el martes a 5,41 metros, registraba este jueves 4,44 metros.

Inf. Pág. 7, 4to. CUERPO

